

[Loir-et-Cher - Vendôme - Spectacle](#)

Le rythme de Maïana

02/07/2017 05:34



Maïana sait entraîner le public. - (Photo cor. NR, Claude Defresne)

Dans le 3^e volume du Minotaure ce vendredi soir, c'était la fête. Maïana et son équipée de quatre musiciens, composant le groupe Wonder Mama, ont laissé libre cours à la vitalité qu'on lui connaît. Deux heures de rythme, en chansons françaises de sa composition, et en anglais, exprimant l'amour, l'amitié, le plaisir et la joie de vivre.

Elle transmet l'enthousiasme à son public, de son grand et beau sourire. Jeunes et moins jeunes l'ont suivie dans ses déhanchements, ses mouvements d'épaules et de bras, sa liesse qui dévoile un réel plaisir de jouer, de chanter, de s'amuser.

Le groupe Wonder Mama, c'est cinq amoureux de la musique à la croisée du blues, du rock, du jazz, du gospel, et bien d'autres saveurs musicales africaines.